



León XIV recibió en audiencia al presidente argentino Javier Milei

Description

(Ciudad del Vaticano) El papa León XIV recibió en la mañana hoy en audiencia al presidente de Argentina, Javier Milei, con quien sostuvo un diálogo en privado que se prolongó por unos 45 minutos, indica hoy una nota oficial.

De acuerdo con un comunicado divulgado por la oficina de prensa de la Santa Sede, el encuentro se efectuó en el Palacio Apostólico del Vaticano, pocos después de la llegada del mandatario, a las 08:51 hora local.

Fue el primer contacto oficial entre ambos desde la elección de León XIV como sucesor del fallecido papa Francisco, a quien Milei llegó a considerar como “el representante del maligno en la tierra”.

Ese criterio se remonta a la campaña electoral del líder ultraderechista quien, sin embargo, tras asumir la presidencia, trató de reconstruir el vínculo y calificó a Jorge Mario Bergoglio como “el argentino más importante de la historia”.

Tras concluir su conversación de este sábado con el papa Prevost, Milei se reunió con el cardenal Pietro Parolin, secretario de Estado del Vaticano, con quien abordó el estado de las relaciones bilaterales y otras cuestiones de interés común.

Entre los temas de la agenda se incluyó un intercambio de puntos de vista sobre la evolución socioeconómica internacional, la lucha contra la pobreza, el compromiso en favor de la cohesión social, así como el respaldo común a las negociaciones para poner fin a los actuales conflictos mundiales, en particular los de Ucrania y Medio Oriente.

Aunque se desconocen detalles del intercambio sostenido entre León XIV y Milei, diversos observadores consideran probable que en el diálogo entre ambos el mandatario argentino le reiteró la invitación a visitar su país durante un posible viaje apostólico el año próximo, sin confirmar, por países de América Latina.

Tal interés fue expresado previamente al Obispo de Roma por el ministro de Relaciones Exteriores argentino Gerardo Werthein, durante una audiencia efectuada el pasado 19 de mayo tras asistir el día previo, en nombre de su país, a la misa en la que dio inicio al nuevo Pontificado.

El mandatario ultraconservador argentino llegó en la tarde del viernes último a Roma, como parte de una gira presidencial que incluyó un contacto efectuado la víspera con la primera ministra italiana, Giorgia Meloni.

De particular importancia fue la firma por ambos del Plan de Acción 2025-20230 entre Italia y Argentina que incluye el impulso a la colaboración económico-comercial y en materia de inversiones, así como en el sector espacial, la cooperación en sectores económicos estratégicos y las materias primas críticas.

Como parte de su recorrido por la región, tras este encuentro con el papa León XIV, el presidente argentino viajará en la tarde de hoy a Madrid, España, y en días posteriores realizará visitas a Francia e Israel.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025